



## Schwarzbach-Schule-Biberach Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum

Leipzigstr. 17 · 88400 Biberach  
Tel 07351/3497-0 Fax 07351/525-174

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,  
(nicht gültig für die Eltern der Schülerinnen und Schüler der Außenklasse in Ummendorf. Hier wurde eine gesonderte Info verschickt.)

Möglicherweise haben Sie schon mitbekommen, dass der Schulstart nach diesen Weihnachtsferien sehr unterschiedlich gehandhabt wird.

**Für SBBZ Geistige Entwicklung gilt:**

**Ausnahmen vom Grundsatz der Schließung ab 11. Januar:**

**Geöffnet werden die Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren mit den Förderschwerpunkten geistige Entwicklung und körperliche und motorische Entwicklung.**

D.h. wir starten am Montag, den 11. Januar 2021 in der Schwarzbach-Schule wieder mit Unterricht.

Allerdings werden wir für die nächsten zwei Wochen verkürzte Unterrichtszeiten haben. Diese sind: Täglich von 8:30 bis 12:35. Diese Zeiten entsprechen den Unterrichtszeiten wie an den kurzen Tagen. D.h. die Buszeiten Ihrer Kinder werden täglich so sein wie mittwochs und freitags. Bitte beachten Sie, dass es in der Schule dann kein Mittagessen gibt. Damit wollen wir unnötige Infektionen im Zusammenhang mit der Essenssituation vermeiden.

Weiterhin gilt die Maskenpflicht in Bus. Ebenfalls gilt weiterhin die Maskenpflicht im Unterricht, außer in der Grundstufe.

(Über die weiteren Planungen werde ich Sie informieren)

Die verkürzten Unterrichtszeiten, der Wegfall des Nachmittagsunterrichts, sind mit dem Staatlichen Schulamt abgesprochen.

Das Verkehrsamt ist entsprechend informiert

Die Richtlinie für SBBZ Gent sieht Präsenzunterricht unter Pandemiebedingungen für unsere Schülerinnen und Schüler vor.

Dies bedeutet auch: Es besteht für die Schülerinnen und Schüler keine Verpflichtung zur Teilnahme am Präsenzbetrieb.

Sollten Sie für Ihr Kind von dieser Regelung Gebrauch machen, melden Sie dies unbedingt der Klassenlehrerin oder dem Klassenlehrer sowie hier in der Schule im Sekretariat.

Ich möchte an dieser Stelle nochmals darauf hinweisen, dass Kinder mit Krankheitssymptomen jeglicher Art – auch z.B. Magen-Darm-Erkrankungen - mindestens zwei Tage zu Hause bleiben sollten.

Herzliche Grüße

*Christa Asprion*

Christa Asprion  
(Sonderschulkonrektorin)